

SIRIMIRI

□ Ayer tocó lluvia. Después del excelente martes que disfrutamos las nubes descargaron sus cántaras de algodón y nos puso de agua pero bien. Ciertamente que era una suave cortina, entre el sirimiri y la lluvia, pero continua. De esas que sirven para remojar bien todo, pero sin provocar encharcamientos. Igual hoy jueves vuelve a lucir el sol...

□ Ladran...

«Luego cabalgamos» titula Gregorio Ordóñez su respuesta: «María C. Ibañez en Sirimiri me dedica todo tipo de insultos y descalificaciones, todo ello sin dar un solo motivo razonado. Me gustaría saber a cuál de las siguientes actuaciones debo tanto impropio: ¿por llenar la ciudad de grúas para que el precio de las viviendas baje?, ¿por decir que en San Sebastián sobran los amargos de la barricada y coche bomba?, ¿por defender que hay que depurar las aguas residuales?, ¿por entender que no es tiempo de una estación de autobuses provisional, sino la definitiva?, ¿por pensar que a Donostia le viene bien crear un palacio de congresos, puerto deportivo, plaza de toros..., para que nuestros descendientes tengan dónde trabajar?, ¿por decir que los coches donde mejor están aparcados es «enterrados», creando muchos parkings subterráneos?, ¿por colaborar en que las plazas de Amara Berri se urbanicen?, ¿por decir que el estadio no se puede inaugurar sin un aparcamiento al lado?, ¿por iniciar actuaciones urbanísticas en favor de Gros, Loyola, Ulla, Herre...?, ¿por estar todos los días a las 7,30 en el Ayuntamiento?,

¿por haber recibido en un año 1.500 visitas con ánimo de ayudarles?, ¿por creer en la hostelería y el comercio como motor económico de la ciudad...? Seguramente sus insultos se deben a todas estas actuaciones y alguna más. Hay políticos locales que salen en la foto diez veces más que yo. A ningún concejal se le torpedea, todo lo contrario, desde el PP no estamos dispuestos a dejarnos pisar. 'Ladran, luego cabalgamos'».

□ Vuelve a la carga

Dice Koldo Racionero del concejal de Urbanismo: «... Y digo vuelve a la carga, porque no es la primera vez que a Ordóñez no le parece bien los acuerdos, iniciativas e incluso logros que el alcalde de Donostia, Odón Elorza, consigue para nuestra ciudad. Si se alcanza un acuerdo con el MOPT, a Ordóñez no le parece suficiente. Si se consigue eliminar los abusos de algunas personas mayores con los pases de los autobuses, a Ordóñez no le gusta. Si se ayuda a los vecinos de las inundaciones, a Ordóñez le parece demasiado. Si tratan de que los bares cumplan la Ley, Ordóñez dice que tampoco es para tanto. Si se firma el acuerdo para las viviendas de



□ Cemento para salir del paso

La esquina de la avenida de Sancho el Sabio con la plaza de Pío XII, frente al edificio de Previsión, y donde se está levantando un aparthotel, está forrada de cemento. Aunque parece que esta solución de tomó para salir del paso, lo cierto es que los paseantes se quejan de las incomodidades que suponen caminar por encima de esta áspera y rugosa superficie. POSTIGO

Venta Berri, a Ordóñez le parece irrealizable. Etc., etcétera. Pero, Gregorio Ordóñez, a qué juega usted, no le parece que ya basta de tanto protestar, de tanto quejarse. ¿No se da cuenta de que está echando piedras a su propio tejado, porque usted for-

ma parte del equipo de gobierno, con EAJ/PNV y PSE-PSOE?».

□ Donativos

Los sucesores de doña Teresa Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618,

recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas.

Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 2.000 pesetas de J.L. y 1.000 de P.G.

BARRIOS

EL DIARIO VASCO

▼ AMARA BERRI

Sendos empates en juveniles

M.J. DE MARIA
DV. SAN SEBASTIAN

Los dos equipos juveniles del Amara Berri K.E. de fútbol obtuvieron sendos empates. El de Primera, a un gol en Beriyo frente al Antiguo'ko, y el de Segunda, en este caso a tres goles, ante el Intxaurren en Hériz. El resto de los equipos del club fueron derrotados. En Beriyo el Antiguo'ko-Amara Berri de primera cadete finalizó con la victoria antiguotarra por 6-1 y el cadete txiki perdió en La Salle contra La Zurriola 5-2. El equi-

po de primera infantil venció 1-2 al Amaiak Bat en Hériz. También el domingo, el infantil txiki perdió en La Salle ante el equipo escolar, por 1-0.

Éxito del concierto

El pasado martes se registró una buena entrada en el concierto de órgano y txistu que tuvo lugar en la parroquia de la Sagrada Familia. Aproximadamente 250 personas acudieron al acto, que se celebró con motivo de la adquisición de un órgano «Cavallé-Coll». La opinión general fue muy favorable.

▼ GROS

Hoy, recital de poesía

MARIA JOSE NAHARRO
DV. SAN SEBASTIAN

Esta tarde, a las 6, en la Asociación de Amas de Casa de Guipúzcoa, Aránzazu, sita en Ramón y Cajal, n.º 4, hay un recital de poesía que correrá a cargo de Milagros Pascual.

También hoy se celebra el ciclo mensual sobre naturaleza y montaña, con la proyección de las películas de montaña de

8 mm. de Casimiro Bengoetxea. La proyección es en Okendo, a las ocho menos cuarto.

Carpa en Sagüés

Hoy se inaugura en Sagüés la muestra audiovisual que cobija la espectacular carpa blanca que se ha instalado. Como la entrada es gratuita, muchos serán los vecinos que acudan a ver la muestra y su oferta.

▼ ALTZA

Santa Bárbara quiere recuperar sus fiestas

DV. SAN SEBASTIAN

Un numeroso grupo de vecinos y comerciantes de Santa Bárbara están decididos a recuperar para su «txoko» las fiestas populares. Para ello, días pasados se reunieron con la Asociación de Vecinos de Altza, alcanzando los siguientes acuerdos: 1.º Recuperar las fiestas populares que dejaron de celebrarse hace ahora 16 años. 2.º Conmemorar este y en años sucesivos la festividad de Santa Bárbara «Patrona del barrio», los días 4 y 5 de diciembre. 3.º

Compromiso por parte de los administradores de cada portal del barrio, a recabar el deseo positivo o negativo de los vecinos para con estas fiestas. 4.º El mismo compromiso que en el punto anterior para todas las firmas comerciales del barrio. 5.º Reunirse nuevamente la próxima semana para unificar criterios y posturas.

Recuperar la identidad

Esta iniciativa de recuperar las fiestas de Santa Bárbara tiene como objetivo recuperar la identidad

que siempre le caracterizó y que puede perderse si no se pone remedio a tiempo. «Es labor de todos y cada uno de los vecinos intentar recuperar esta alegría» asegura una de las impulsoras de la iniciativa, Luchi Sainz, que fue la última «Reina del Carnaval» como muchos donostiarras recordarán. Recordemos que este barrio cuenta con unos dos mil habitantes, que pueden verse visitados esos días por muchos más, no olvidemos que por esas fechas no se celebran fiestas por ninguna localidad cercana.

▼ AÑORGA

Promoción del baloncesto en Amassorrain

E. ILLARRAMENDI
DV. SAN SEBASTIAN

En la Ikastola Amassorrain se está realizando una notable labor de promoción de varias modalidades deportivas, de las cuales hoy queremos destacar la especialidad de la canasta. Unos 85 jóvenes, chicos y chicas, se entrenan durante varios días a la semana en las canchas de aquel centro, donde ya existen cinco equipos de las categorías benjamín, alevín e in-

fantil que compiten en campeonatos oficiales. Los entrenadores Asier Urdangarín, Juan Ignacio Barragán, Iñaki Artetxe, José Luis Zuloaga, Lourdes y Aitor Baigorrotegui están trabajando con entusiasmo y destreza y su dedicación merece el mayor de los elogios; lo mismo que la ikastola que, además de la enseñanza que imparte en sus aulas, se preocupa de que la juventud del barrio haga deporte en sus horas libres.

El pasado fin de semana gana-

ron en cuatro partidos y perdieron en otro, contra equipos como el Miren Bihotza, Intxaurren, Ikasbide, Loyola, etcétera.

Modificación de estatutos

La sociedad «Errekalde» convoca a todos sus usuarios a la asamblea general ordinaria que se celebrará el próximo día 7 de noviembre, a las 4 para tratar las modificaciones de los estatutos aprobados en la asamblea general del 18 de noviembre de 1989.